

2023-11-04

MÉXICO: CUESTIONA SALOMÓN CHERTORIVSKI QUE SE RECORTE PRESUPUESTO AL TEPJF EN VÍSPERAS DE LOS COMICIOS DE 2024

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

El diputado de MC acusa que no hay una partida para la reconstrucción en Guerrero, particularmente para Acapulco y Coyuca de Benítez y se requieren muchos recursos y programas de manera inmediata

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC) cuestionó que la única modificación que se contempla en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024 sea recortarle recursos a los organismos autónomos, especialmente al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pues el procesos electoral de 2024 será el más grande en la historia del país.

"Nos enfrentamos ahora a que la única modificación que hay es para recortarle a las instituciones autónomas de nuestro país. Claro que preocupa que haya recortes importantes al árbitro electoral, cuando enfrentamos la elección más grande de la historia de nuestro país. El Tribunal Electoral necesita capacidades para poder actuar, contratar personal adicional. El hecho de que tengan menos recursos, es debilitar", indicó.

Lo anterior, dijo, toda vez que se espera un gobierno dispuesto a hacer todas las trampas, por lo que será una contienda muy disputada en tribunales.

Además, en declaraciones representantes de medios de comunicación, previo a la discusión del PEF 2024 en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Chertorivski Woldenberg denunció que pretendan destinar esos recursos a las becas "Benito Juárez" cuando se ha registrado que muchos beneficiarios no existen.

"Lo que estamos viendo es lo que se puede ir previendo como una elección de Estado, en donde todos los recursos van a ir para lo electoral. Y por el otro lado, quitarle recursos a quienes pueden arbitrar una elección que se dé bajo las reglas del juego limpio", aseveró.

Asimismo, expresó su preocupación de que no haya una partida para la reconstrucción en Guerrero, particularmente para Acapulco y Coyuca de Benítez y la atención de los damnificados por el huracán "Otis".

"Vamos a necesitar, en lo inmediato, un programa de empleo temporal para todos los que no van a tener trabajo durante un buen periodo de tiempo y vamos a necesitar recursos para reconstruir uno de los puertos turísticos más importantes, en donde viven 800 mil personas que perdieron sus hogares. Necesitamos muchos recursos y tendríamos que estar discutiendo eso, pero parece que el tema es electoral".

Expuso que los recursos se requieren en diferentes etapas, primero de manera inmediata, para restablecer las fuentes de abasto necesarias como comida, agua, colchonetas, cobertores, láminas, refugios, carreteras, luz, telefonía, todos los recursos.

"A partir de ya necesitamos un programa de empleo temporal, un seguro de desempleo inmediato, ese no puede esperar al 2024 y para el 2024 estamos calculando entre 200 y 300 mil millones de pesos los que se requerirían para que en conjunto y en estímulo al sector privado, se pudiera reconstruir tanto viviendas como infraestructura e incentivar las fuentes de producción que tiene Acapulco", dijo.